

HÉCTOR FLORES/REFERENCIAL



SUJETO ERA TRASLADADO AL HOSPITAL POR UNA DOLENCIA.

## Detenido agredió a un carabinero en Castro

Con un funcionario de Carabineros con lesiones graves resultó un procedimiento por violencia intrafamiliar en la capital provincial.

Tras ser detenido por personal de la policía uniformada, el sujeto aseguró sentir complicaciones de salud, por lo que fue trasladado al Hospital Augusto Riffart de Castro, momento en que agredió a un funcionario de la Segunda Comisaría local, causándole una fractura nasal.

El capitán Felipe San Martín, de la unidad base castreña, comentó que “se procede a la detención de un individuo adulto por el delito de violencia intrafamiliar,

además se hace mención que mantenía una orden pendiente”.

El oficial añadió que “lamentablemente el individuo detenido manifiesta tener dolencias médicas, trasladándolo hasta el hospital de la comuna de Castro, instancia en la que agrede al funcionario, causándole una fractura nasal”.

Junto con ello, describió que “según lo constatado por el facultativo médico, el funcionario de Carabineros mantiene lesiones de carácter grave debido a la fractura ocasionada por el individuo”.

El agresor quedó a disposición de la justicia. 🔄